

Derby unter Flutlichtbedingungen

Der Erfolg ist zurück beim 1.SKK Gut Holz Zeil. Nach der 3:5 Heimmiederlage zu Hause gegen den SKC Eggolsheim fand das Zeiler Team beim Auswärtsspiel in Neukirchen zurück in die Erfolgsspur und hielt damit den Anschluss an die Spitzenplätze. Am Freitagabend kommt es nun zum Derby und Spitzenspiel gegen den Zweitplatzierten SKC Victoria Bamberg 2.

Die zweite Mannschaft des SKC Victoria Bamberg war über viele Jahre hinweg ein fester Bestandteil der 2. Bundesliga, ehe es im Jahr 2022 eine Liga nach unten ging. Seither rollen die Kugeln der Bundesligareserve in der Bayernliga Nord. Nachdem man sich in der ersten Spielzeit mit Rang 9 gerade so den Klassenerhalt sichern konnte, gehörte man im vergangenen Jahr zu den vielen Mannschaften, die am letzten Spieltag noch die Meisterschaft hätten einfahren können. Am Ende wurde es Rang 3 hinter dem SKC Eggolsheim und dem Stadtrivalen TSV Eintracht Bamberg. Ähnlich



erfolgreich läuft es in dieser Saison für die Domstädter. Mit aktuell 11:5 Punkten ist man dem Spitzenreiter aus Oberaltertheim (12:6) dicht auf den Fersen und hat die Tabellenspitze fest im Visier. Erst vergangene Woche schickte man eben den Tabellenführer mehr oder weniger chancenlos mit 6:2 nach Hause und rückte auf einen Punkt heran. Nicht unerwähnt darf an dieser Stelle allerdings bleiben, dass die Bamberger mit Marco Endres und Dominik Kunze dabei auf gleich zwei Stammkräfte der 1. Mannschaft zurückgreifen konnten. Zu den Stammkräften der 2. Mannschaft zählen in der Regel Peter zu Hohenlohe (Auswärtsschnitt 578), Markus Habermeyer (574), Knut Wagner (570), Colin Carl (566), Reinhold Trautner (550) und Lukas Willacker (543).

Für den 1.SKK Gut Holz Zeil ist die Marschroute nach dem Auswärtssieg in Neukirchen klar. Auf heimischer Anlage will man nach Möglichkeit die nächsten Zähler einfahren und damit an den aktuellen Zweitplatzierten aus Bamberg auf einen Punkt heranrücken. Angesichts der Stärke des

Gegners dürfte dies allerdings alles andere als ein Selbstläufer werden, wie man sich im Zeiler Lager bewusst ist, was auch die Einschätzung von Zeils Patrick Löhr bestätigt: „Wir gehen davon aus, dass sich die Bamberger auf unserer Anlage gut zurechtfinden und uns daher alles abverlangen werden. Uns muss es zu Hause endlich einmal wieder gelingen, dass alle Spieler ihr Potential zu 100% abrufen und wir keinen Ausfall nach unten zu verzeichnen haben. Genau dies ist uns zuletzt in Neukirchen gelungen, weshalb wir am Ende auch verdient beide Punkte mit nach Hause genommen haben. Gelingt uns dies am Freitagabend ebenfalls, haben wir gute Chancen die Punkte in Zeil zu behalten. Durch die Verlegung der Partie auf Freitagabend gehe ich auch davon aus, dass die Kulisse einem Spitzenspiel gerecht werden wird.“





Alle Fans, Anhänger und Kegelinteressierte, die nicht live vor Ort sein können, müssen sich das Spiel dennoch nicht entgehen lassen. Im Livestream auf YouTube ist die Partie zwischen dem 1.SKK Gut Holz Zeil und dem SKC Victoria Bamberg 2 live und in voller Länge zu sehen.